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Investimento de 
R$ 135 milhões 

Recursos serão aplicados na contenção de encostas na Região Serrana do Estado

UMA DÉCADA DA TRAGÉDIA

CIDADES\PÁG. 4

Teatro 
infantil de 
graça na web
A apresentação online 
e gratuita do Teatro On 
Demand para as crianças 
traz espetáculos infantis 
que foram sucesso de 
público nos palcos 
cariocas.

PÁG. 2

CULTURA

Divulgação

“Lili, Uma História de Circo” é 
um dos espetáculos em cartaz

Rogerio Santana/GOV RJ

Claudio Castro deu início simbólico ontem à demolição de um prédio no bairro da Posse, em Teresópolis. Governador em exercício seguirá agenda nesta terça-feira na serra fluminense

ESPORTES

Luxa conta com 
Benítez para 
pegar o Coxa

Rafael Ribeiro / Vasco

Vasco está perto do acerto com o argentino

Emprego de 
Ceni está por 
um fio no Fla 
Pressionado após mais um 
resultado ruim em casa 
- derrota para o Ceará no 
último domingo -, Rogério 
Ceni já corre risco de 
demissão no Flamengo. 
Ontem, membros da diretoria 
se reuniram e parte pediu a 
saída imediata do treinador, 
que deve ganhar uma 
sobrevida nas próximas 
rodadas do Brasileirão.

PÁG. 10

Alexandre Vidal / Flamengo

Rogério Ceni tenta recuperar o bom futebol do Fla que vem de três tropeços no Brasileiro

Capitão Nelson 
vistoria saúde e 
cemitérios
O prefeito de São Gonçalo, 
Capitão Nelson, realizou uma 
série de vistorias em unidades de 
saúde do município, na manhã 
de ontem. Ele também fiscalizou 
os cemitérios do Pacheco e 
Ipiiba e ficou indignado com as 
condições precárias dos locais. 
Prefeito anunciou ampliação 
de gavetas para o aumento da 
capacidade de sepultamentos.

CIDADES\PÁG. 5

Divulgação / Prefeitura de SG

Capitão Nelson comandou de perto serviço de limpeza e poda de árvores nos cemitérios

Guias de IPVA 
a partir desta 
terça-feira

PANORAMA\PÁG. 2

Enem: portões 
abrem uma hora 
mais cedo

NACIONAL\PÁG. 6

Covid: Rio lança 
agendamento 
de teste via app
De acordo com a Prefeitura do 
Rio, moradores da cidade já 
podem agendar testes de covid-19 
pela central telefônica 1746 ou 
através de um app específico.

CIDADES\PÁG. 3

Covid: Niterói pronta para vacinação
Contrato do Butantan com o Ministério da Saúde impede compra de vacina. Cidade aguarda o plano nacional

PANORAMA / PÁG. 2
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FILIADO A

CARTA DO LEITOR

Conscientização em SG
Ver o prefeito reforçar as orientações a respeito da covid-19 
para que o povo de São Gonçalo entenda a gravidade da 
pandemia é vergonha alheia, mas necessário. Infelizmente 
nossa cidade precisa de um puxão de orelha muito forte 
para que as pessoas tenham empatia pelo próximo. Eu 
como gonçalense fico triste em perceber que a maioria 
dos moradores não respeitam as restrições.
Silvia Damasco

Chuvas intensas
Entra ano e sai ano, as notícias de alagamentos continuam 
iguais no estado do Rio. Parecem até informações antigas. 
Eu sei que não é um problema fácil de resolver, mas parece 
que a situação se mantém a mesma. Quando chove é um 
Deus nos acuda.
Murilo Pereira

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

Salema defende 
linha Charitas
O deputado estadual Co-
ronel Salema enviou ofício 
ao secretário de Estado de 
Transporte, Delmo Manoel 
Pinto, solicitando interces-
são da pasta para que a li-
nha aquaviária Charitas x 
Praça XV não seja descon-
tinuada.”Tenho recebido 
muitos pedidos de ajuda e 
como usuário do serviço, sei  
que a linha é realmente mui-
to importante”, ressaltou Sa-
lema.”Principalmente para 
quem mora nas regiões de 
Pendotiba e Oceânica. Mes-
mo com a passagem sendo 
mais cara que a travessia 
Praça Araribóia x Praça XV, 
compensa, pois além do 
engarrafamento para chegar 
até o Centro de Niterói, exis-
te ainda a dificuldade para 
encontrar estacionamento”, 
destacou o parlamentar, 
lembrando que próximo 
à estação de Charitas fun-
ciona um estacionamento 
subterrâneo com cerca de 
400 vagas. 

NitTrans tem novo presidente

O especialista em transpor-
te Gilson Alves de Souza Jú-
nior assumiu a presidência 
da NitTrans. Com formação 
em Gestão Empresarial de 
Transportes de Passageiros 
pelo Programa de Enge-
nharia de Transportes da 

Divulgação

COPPE/UFRJ e carreira de 
34 anos no setor, em cargos 
de direção nas áreas de 
planejamento, operação e 
logística, o novo presidente 
afirma que pretende traba-
lhar na modernização da 
infraestrutura da NitTrans. 

Vacina: Niterói no Plano Nacional 
O prefeito de Niterói, Axel 
Grael, e o secretário mu-
nicipal de Saúde, Rodrigo 
Oliveira, se reuniram por 
videoconferência ontem com 
o governador de São Paulo, 
João Doria, e o coordena-
dor executivo do Centro 
de Contingência do Esta-
do de SP, João Gabbardo, 
para discutir a compra da  
vacina contra covid-19 de-
senvolvida pelo Instituto 
Butantan. O ex-prefeito de 
Niterói, Rodrigo Neves, que 
em dezembro assinou o me-
morando de intenções para 
a compra de 1,1 milhão de 
doses, também participou 
da reunião.

O governador de São 
Paulo informou que a com-
pra da Coronavac não será 
possível, uma vez que foi 
assinado contrato de exclu-
sividade entre o Instituto  
Butantan e o Ministério da 
Saúde. Com isso, o prefei-
to Axel Grael informou que 
Niterói vai integrar o pla-
no de imunização do Go-
verno Federal, que promete  
vacinação simultânea em 
todo o País.

Douglas Macedo/Divulgação

O prefeito de Niterói, Axel Grael, conversou por videoconferência com o governador de São Paulo, João Doria

Encontro com 
o governador
Segundo o deputado, há ru-
mores dando conta que a 
concessionária CCR Barcas 
estaria apenas aguardan-
do o término do contrato 
para devolver ao Estado a 
concessão, que termina em 
fevereiro de 2023.”Vou estar 
com o governador em agen-
da na Região Serrana nesta 
terça-feira,  e levarei esta 
demanda pessoalmente a 
ele. Tenho certeza de que ele 
vai demonstrar interesse em 
encontrar uma solução+”, 
afirmou Coronel Salema. 
Em outubro, o parlamentar 
já havia conseguido retorno 
da CCR Barcas em relação 
ao pedido para normalizar 
os horários da travessia da 
estação Arariboia até a Praça 
XV. As viagens voltaram a ser 
realizadas com intervalos de 
15 minutos no mês seguinte.

“Niterói está preparada para 
iniciar a vacinação ainda 
este mês, com equipes e in-
sumos necessários”, afirmou 
o Grael. “A compra integral 
das vacinas do Instituto Bu-
tantan pelo Ministério da 
Saúde é uma vitória do SUS. 
No entanto, é urgente que 
o Governo Federal coloque 
em prática o Plano Nacional 

de Imunização, do qual Ni-
terói fará parte. Já entrei em 
contato com o Ministério da 
Saúde, Secretária de Estado 
de Saúde, Fiocruz e Butantan 
para comunicar que estamos 
prontos para a imunização”.
Niterói foi a única cidade 
do estado a participar do 
esforço mundial pela vacina, 
começando em agosto os 

testes da Fase 3 da Coronavac, 
com centenas de voluntários 
profissionais de saúde do 
município. A vacina alcançou 
excelente resultado imuni-
zando 100% para casos graves 
e moderados e 78% para casos 
leves. Em dezembro, a cidade 
assinou um memorando de 
intenções para a compra de 
1,1 milhão de doses.

IPVA: guias a 
partir desta terça

Maricá: apagada 
pichação em farol

A partir desta terça-feira 
(12), os donos de veículos 
poderão imprimir a guia de 
pagamento do Imposto sobre 
Propriedade de Veículos Au-
tomotores (IPVA) de 2021. O 
documento estará disponível 
no portal do IPVA da Secreta-
ria de Estado de Fazenda do 
Rio (www.fazenda.rj.gov.br/
ipva) e no site do Banco Bra-
desco (www.bradesco.com.
br).Para imprimir a guia, será 
preciso informar o número 
do Registro Nacional de Veí-
culos Automotores (Rena-
vam) e escolher a forma de 
pagamento: cota única com 
desconto de 3% ou o valor 
integral em três parcelas, 
com a primeira vencendo na 
mesma data da cota única e 
as demais nos meses seguin-
tes. O pagamento da Guia 
de Regularização de Débitos 
(GRD) deverá ser efetua-
do em dinheiro e poderá 
ser realizado em qualquer 
agência bancária. O primeiro 
vencimento da tabela, para 
os automóveis com final de 
placa número 0, será no dia 
21 de janeiro, tanto para o 
pagamento da primeira par-
cela quanto para a quitação 
integral do imposto. Já para 
os veículos com final de placa 
9, o vencimento inicial será 
no dia 3 de fevereiro. 

A Prefeitura de Maricá apa-
gou as pichações feitas no 
Farol de Ponta Negra, no 
último fim de semana. Fun-
cionários da Serviços de 
Obras de Maricá (Somar) 
pintaram os pontos picha-
dos do Farol. O vandalismo 
foi condenado pelo secre-
tário de Cidade Sustentável  
de Maricá, Helter Viana Ferrei-
ra, ao lembrar que os respon-
sáveis pelo ato podem sofrer  
sanções previstas na Lei 
de Crimes Ambientais do  
município.

Ipasg: prova de vida suspensa

O Instituto de Previdência e 
Assistência dos Servidores 
Municipais de São Gonçalo 
(Ipasg) prorrogou a sus-
pensão da prova de vida e 
do recadastramento anual 
até 28 de fevereiro. A medi-
da leva em consideração a 

Divulgação

taxa de mortalidade mais 
alta entre idosos e pessoas 
com doenças crônicas. De 
acordo com a presidente 
do Ipasg, Marcelle Cipriani, 
a retomada só acontecerá 
quando o risco de contágio 
diminuir.

Panorama RJPanorama RJ

Mari Chamon lança 
‘O Canto das Águas’
A cantora capixaba Mari 
Chamon acaba de anun-
ciar o lançamento do sin-
gle praiano “O Canto das 
Águas”. Acompanhada de 
clipe, a música foi inspirada 
em um amor de verão vivi-
do pela artista no litoral do 
Espírito Santo.

O planejamento de mar-
keting, todo feito pela can-
tora, que é formada em 
Comunicação Social pela 
Universidade Federal Flu-
minense, norteia diversos 

depoimentos recebidos de 
histórias de amor de verão. 

Mari começou a compor 
em inglês, aos 13 anos, sobre 
relações, com um enfoque 
mais dramático. Na época, 
chegou a gravar um CD 
demo pop rock, mas acabou 
se distanciando da música 
quando começou a estudar 
para o vestibular. Hoje, com 
25 anos, influenciada pelo 
reggae e MPB, reconhece 
que a experiência contri-
buiu para a carreira artística. 

CULTURA FABIANA MAIA

Infantis
Termina na quarta, a apre-
sentação online e gratuita 
do Teatro On Demand para 
as crianças. Os espetáculos 
infantis “Lili, Uma História 
de Circo”, “O Mundo En-
cantado Buarque de Holan-
da”, “Nós de Borboletas” e 
“Pedro Malazarte e a Arara 
Gigante”, que foram suces-
so de público no palco do 
Teatro do Oi Futuro, podem 
ser assistidas através da pla-
taforma digital do Oi Futuro 
(https://oifuturo.org.br/
teatro-on-demand/). 

ARTE - Artista com Síndrome de Down, com 12 anos 
de carreira, Lucio Piantino diz que a pintura é a sua 
vida. Brasiliense mostra e fala de sua obra em vídeo no 
site do projeto “Um Novo Olhar” – parceria da Funarte 
com a UFRJ. “Eu sou um artista, meus quadros são 
meus filhos e as minhas tintas são o alimento que eu 
dou para eles”, diz. Onde:  www.umnovoolhar.art.br.

MOSTRA - A exposição de Bruno Schmidt e Roberto 
Barciela na Casa de Cultura Laura Alvim  – “Buscado-
res: a vitalidade da arte” – também pode ser visitada 
online, no canal da Funarj no Youtube. São 12 obras 
finalizadas antes e durante a pandemia, com curadoria 
de Paloma Carvalho. Já na Casa de Cultura, a mostra 
pode ser vista de terça a domingo, de 13h às 18h. 

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r

Juliana Martins / Divulgação

Clipe estreia no canal da artista capixaba: inspiração num amor de verão

Divulgação

“Lili, Uma História de Circo” é 

um dos espetáculos em cartaz



Cidades 3Terça-feira, 12/1/2021 ofluminense.com.br

Rio lança testagem de covid-19 
por agendamento via tel e app
A previsão é que sejam realizados 1,5 mil testes por dia em todas as unidades de saúde da capital

De acordo com a Prefeitura 
do Rio, moradores da cida-
de já podem agendar testes 
de covid-19 pela central 
telefônica 1746. Quem usa 
celular da Apple ainda tem 
a opção de baixar o app 
específico (a versão para 
Android ainda não está 
disponível). Em todos os 
casos, o carioca precisará 
fazer uma autonotificação e 
declarar que tem sintomas.

A prefeitura afirma que 
o objetivo é realizar a tes-
tagem em massa de 450 mil 
pessoas. A previsão é que 
sejam realizados 1,5 mil tes-
tes por dia em todas as uni-
dades de saúde. O modelo 
do teste é o do PCR, que 
usa cotonetes para colher 
material do fundo do nariz.

O secretário municipal 
de Saúde, Daniel Soranz, 
disse que todas as pessoas 
que apresentarem sintomas 
da covid-19 vão conseguir 
agendar. “Elas podem ligar, 
reportar que têm os sinto-
mas, quando tiveram, para 
que a gente possa fazer uma 
ligação para esse paciente, 
avaliar se tem necessidade 
de teste ou não e fazer o 
principal, que não foi feito 
nessa pandemia, que é o 
rastreamento dos contatos”, 
detalhou.

Passo a passo - O mo-
rador deve digitar o CEP 
de sua residência; infor-
mar peso e altura; informar 
e-mail e celular; informar se 
faz parte do grupo de risco, 
se está grávida ou se tem co-
morbidades como diabetes, 

hipertensão ou obesidade; 
informar data de início dos 
sintomas; marcar de uma 
lista os sintomas que o 
paciente teve como tosse, 
febre acima de 38 graus, 
dor de garganta, falta de 
ar, dores musculares, diar-

reia, dor de barriga, perda 
de apetite, perda do olfato 
(cheiro), náusea ou vômito; 
informar algum outro sinto-
ma; responder se realizou 
exame PCR; e enviar.

Conforme informações, 
o app indica que, em caso 

de piora nos sintomas, o 
paciente deve procurar a 
Clínica da Família mais 
próxima. Se for o caso, um 
funcionário da prefeitura 
entra em contato e indica 
onde a pessoa pode ser 
testada.

Testes rápidos - O pre-
feito do Rio, Eduardo Paes, 
e o secretário municipal de 
Saúde, Daniel Soranz, rece-
beram no domingo (10) um 
lote com 10 mil testes rápi-
dos de antígeno covid-19, 
ainda não usados no estado. 
Além de mais confiável, 
segundo os especialistas da 
pasta, esse tipo de exame é 
mais rápido, podendo for-
necer resultados em até 15 
minutos após a coleta, sem 
a necessidade de laborató-
rio. O material, entregue na 
Central de Logística da Se-
cretaria Municipal de Saúde 
(SMS), em Jacarepaguá, foi 
doado pelo grupo de em-
presários União Rio. O ob-
jetivo é testar inicialmente 
cerca de 450 mil pessoas, já 
a partir desta semana.

Os novos exames com-
põem a estratégia de testa-
gem do município, que será 
ampliada.

Cabo Frio - Após de-
creto, passa a valer nesta 
segunda (11) em Cabo Frio, 
Região dos Lagos, medida 
municipal que exige testes 
negativos de Covid-19 para 
os turistas que chegarem na 
cidade em ônibus de turis-
mo ou tenham reservas em 
meios de hospedagem.

Leopoldo Silva/Agência Senado

A prefeitura afirma que o objetivo é realizar a testagem em massa de 450 mil pessoas, contribuindo diretamente para o combate da doença no Rio de Janeiro

Cidade do 
Samba com 
instalações 
inadequadas
O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ), por meio da 1ª Pro-
motoria de Justiça de Tutela 
Coletiva de Cidadania da 
Capital, obteve na Justiça 
decisão determinando a 
interdição da Cidade do 
Samba até que as instala-
ções sejam reestruturadas 
de forma a minimizar os 
riscos de incêndio.

A decisão em recurso 
proferida pelo Juízo da Ter-
ceira Câmara Cível ocorre 
no âmbito de ação civil pú-
blica ajuizada pela 1ª Pro-
motoria de Justiça de Tutela 
Coletiva de Cidadania da 
Capital contra o Município 
do Rio, a Riotur, a Empresa 
Municipal de Urbanização 
(RioUrbe) e a Liga Indepen-
dente das Escolas de Samba 
(Liesa). A ação ressalta que 
vistorias realizadas por 
equipes do Corpo de Bom-
beiros identificaram não 
só irregularidades, como 
também a ausência de pla-
no de controle e prevenção 
contra incêndios.

“Infere-se, portanto, 
que estão presentes os 
requisitos autorizadores 
do deferimento da tutela 
recursal, tendo em vista 
que a farta documentação 
anexada aos autos demons-
tra o descumprimento das 
determinações para im-
plementação de plano de 
prevenção e controle de in-
cêndios na Cidade do Sam-
ba. Além disso, eventual 
demora no julgamento do 
feito prolongará a situação 
de risco a que estão expos-
tos não só os trabalhadores, 
como todas as pessoas que 
frequentam o local”, afirma 
o Juízo na decisão.

Diante disso, foi de-
terminada a interdição 
da Cidade do Samba até 
que suas instalações se-
jam reestruturadas de  
forma a minimizar os riscos 
de incêndio, sob pena de 
multa diária no valor de  
R$ 10 mil.

O objetivo é controlar o mais rápido possível a pandemia em Niterói e no estado do Rio de Janeiro

UFF quer vacinar comunidade acadêmica
A Universidade Federal Flu-
minense (UFF) articula com 
a Prefeitura de Niterói para 
incluir sua comunidade aca-
dêmica no programa de 
vacinação. O reitor da UFF, 
Antonio Claudio Lucas da 
Nóbrega esteve no Instituto 
Butantã, em São Paulo, em 
agosto do ano passado, junto 
com o ex-prefeito Rodrigo 
Neves, para acertar detalhes 
da parceria. O interesse foi 
formalizado em 30 de de-
zembro e ratificado no início 
em janeiro junto ao novo 
prefeito Axel Grael.

A proposta é incluir toda 
a comunidade acadêmica da 
instituição no Plano Munici-
pal de Vacinação, indepen-
dente do município de resi-
dência, estudo ou trabalho. 
O objetivo é controlar o mais 
rápido possível a pandemia 
em Niterói e no estado do Rio 

de Janeiro.
Nesse sentido, o crono-

grama de vacinação da co-
munidade da UFF seguirá o 
planejamento da Prefeitura 
de Niterói. A Fase 1 está 
agendada para ser realizada 
no final de janeiro e con-
templará os profissionais de 
saúde da instituição. A UFF 
acertou com a Prefeitura a 
disponibilização de um pos-
to de vacinação dentro do 
Hospital Universitário Anto-
nio Pedro (Huap), que terão 
vacinados todos os profis-
sionais que lá trabalham, 
independente do município 
onde residam.

No final do mês de feve-
reiro, está programada para 
iniciar a Fase 2, que atenderá 
a todos os profissionais de 
educação, servidores do-
centes e técnicos-adminis-
trativos. Serão ministradas 

duas doses da vacina do 
Instituto Butantã, conforme 
calendário da Prefeitura. 
Desta forma, se tudo correr 
como o planejado, todos os 
profissionais do Huap es-
tarão vacinados em março 
e todos os profissionais de 
educação da UFF em abril.  
A expectativa é de ampliação 
nos meses seguintes para 
toda a comunidade acadê-
mica.

Essas ações se referem às 
providências das administra-
ções da UFF e da Prefeitura 
de Niterói para adiantar o 
máximo possível o cronogra-
ma, tendo em vista a urgên-
cia da aplicação da vacina 
na população. Assim, a UFF 
dedicou todos os esforços 
possíveis e está pronta para 
executar o calendário pro-
posto com rapidez e segu-
rança sanitária.

Infra-estrutura à dispo-
sição - O reitor também 
colocou à disposição da 
Prefeitura de Niterói toda 
a infraestrutura (freezers, 
espaços adequados etc) e 
equipes (profissionais de 
saúde) para contribuir com 
a realização da vacinação 
da população contra o coro-
navírus.

Além disso, Antonio Clau-
dio ofereceu os Campi da 
Universidade para serem 
utilizados como postos de 

vacinação, não somente para 
a comunidade acadêmica, 
mas também para facilitar o 
acesso de toda a população, 
inclusive com possibilidade 
de funcionamento como dri-
ve-thru em espaços amplos 
como ocorre no Campus do 
Gragoatá.

Objetivo é agilidade - Se-
gundo a UFF, cabe ressaltar 
ainda que a vacinação da 
população é uma atribui-
ção primordial do governo 
federal, que deve estipular 
as datas e logística do plano 
de imunização nacional. 
Entretanto, dadas as incerte-
zas e a extrema urgência da 
situação sanitária, as ações 
da Prefeitura de Niterói e da 
UFF visam oferecer agilidade 
e sistema de distribuição 
local para imunizar o mais 
breve possível a população.

S. Gonçalo reforça fiscalização e 
orienta moradores sobre a covid
A Secretaria Municipal de 
Saúde de São Gonçalo, através 
da Vigilância Sanitária, está 
fiscalizando todos os estabele-
cimentos comerciais da cida-
de com o objetivo de orientar 
clientes e funcionários sobre 
as medidas sanitárias que de-
vem ser respeitadas para evitar 
o avanço do novo coronavírus. 
E, a pedido do prefeito Capitão 
Nelson, vai reforçar o trabalho 
de conscientização da popula-
ção em bares e restaurantes, 
a fim de evitar aglomerações, 
em especial durante a noite e 
nos finais de semana. 

A princípio, a fiscalização é 
apenas de orientação sobre as 
normas, que são: uso obriga-
tório de máscaras, oferta de ál-

cool em gel 70% e distância de, 
pelo menos, um metro entre 
as pessoas. A redução da ca-
pacidade de atendimento para 

60% nos estabelecimentos 
comerciais também deve ser 
respeitada, sempre evitando 
qualquer tipo de aglomeração.

O secretário de Saúde, Dr. 
André Vargas, alertou que a 
colaboração da população é 
fundamental para que medi-
das mais restritivas não sejam 
tomadas no futuro. Ele está 
preocupado com o possível 
aumento do número de casos 
nos próximos dias em conse-
quência das confraternizações 
que aconteceram no final de 
dezembro.

A fiscalização em bares e 
restaurantes começou na úl-
tima quinta-feira no período 
da noite, e vai acontecer, 
toda semana, de quinta-fei-
ra a sábado, sempre a partir 
das 21h. As fiscalizações diá-
rias em lojas e demais esta-
belecimentos continuam.

Secretaria de Saúde apela para que população respeite as medidas restritivas 

A Prefeitura de Maricá 
mais uma vez sai na 
frente e divulga o calen-
dário de pagamento dos 
salários dos servidores 
municipais referentes 
aos 12 meses de 2021.

As datas previstas 
são válidas para os ser-
vidores públicos da 
administração direta e 
indireta do município 
de Maricá, incluindo 
comissionados, efetivos, 
aposentados e pensio-
nistas.

Salários 
em Maricá

O interesse foi 
formalizado 
em dezembro e 
ratificado em 
janeiro com o 
prefeito Axel Grael

Divulgação

Divulgação / Prefeitura de São Gonçalo

A princípio, a fiscalização é apenas de orientação sobre as normas
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Governador em exercício se reuniu com moradores de Teresópolis e anunciou R$ 135 milhões em obras

Castro arregaça as mangas na Serra
Durante reunião com repre-
sentantes de associações 
de moradores de bairros de 
Teresópolis, o governador 
em exercício, Cláudio Castro, 
afirmou que o Governo do 
Estado vai investir cerca de 
R$ 135 milhões em obras de 
contenção de encostas na 
Região Serrana. Após ouvir 
as principais demandas dos 
moradores, na manhã desta 
segunda-feira (11/1), Castro 
visitou as obras no bairro 
Salaco, em Teresópolis, e 
ainda participou do lança-
mento das ações de limpeza 
e desassoreamento dos rios 
Paquequer, Príncipe e Cór-
rego Imbuí, que fazem parte 
do Projeto Limpa Rio.

O governador em exer-
cício ainda anunciou a du-
plicação da ponte do Imbuí, 
que vai melhorar o acesso 
aos bairros da Posse e Cale-
me, em Teresópolis. A obra, 
que também vai evitar o 
represamento das águas do 
rio, tem previsão de investi-
mento de R$ 2,1 milhões.

“Estamos prevenindo no-
vos desastres e garantindo a 
segurança dos moradores da 
Serra com obras em locais 
onde há risco de desmorona-
mento. Outras intervenções 
serão reforçadas por meio do 
Plano de Contingência para 
as Chuvas de Verão, que aten-

derá todo o estado com ações 
integradas das secretarias 
estaduais”, afirmou Castro.

No total, serão realizadas 
10 intervenções em encostas. 
Em Teresópolis, além do bair-
ro Salaco, há obras previstas 
no Jardim Féo e Caleme II. No 

município de Nova Friburgo, 
são sete contenções, sendo 
duas em andamento nos 
bairros Jardim Califórnia e 
Rui Sanglard e outras previs-
tas em Jardinlândia II, Duas 
Pedras/Lazareto, Vila Nova, 
Floresta e Tingly.

Durante o encontro com 
os moradores, o governador 
em exercício destacou que 
o Estado realizará obras de 
complementação da infraes-
trutura externa do conjunto 
habitacional Fazenda Ermi-
tage, que também receberá 

adequação e ampliação da 
Estação de Tratamento de 
Esgoto (ETE), além de uma 
creche.

“No encontro com os 23 
representantes de associa-
ção de moradores e vítimas 
da tragédia, pude ter um 

panorama das principais 
necessidades. Viemos aqui 
para ouvir a população e 
também anunciar o trabalho 
para garantir a segurança de 
todos, principalmente du-
rante esse período de chuvas  
de verão”, explicou o gover-
nador em exercício, que se 
comprometeu em criar uma 
comissão fiscalizadora das 
obras em andamento nas 
cidades.

 
Prédio demolido - Clau-

dio Castro ainda deu início 
simbólico ontem à demoli-
ção de um prédio no bairro 
da Posse, em Teresópolis. No 
lugar do edifício, será cons-
truído um reservatório para 
as águas das chuvas.

Areal - O governador em 
exercício Cláudio Castro 
anuncia, nesta terça-feira 
(12), em Areal, a licitação 
para obras do conjunto habi-
tacional Granja Disco, onde 
há 143 casas para serem 
entregues à população que 
ficou desabrigada na tragé-
dia de 2011.

Luto - A zero hora desta 
terça-feira, foi realizada uma 
uma cerimônia de luto em 
memória às vítimas do de-
sastre, no quartel dos Bom-
beiros de Petrópolis.

Rogerio Santana/GOV RJ

Ao lado de seus secretários, o governador visitou obras e lançou programa de limpeza de três rios em Teresópolis: Paquequer, Príncipe e Córrego Imbuí

Chuva provoca 
estragos pelo estado
O município de Duque de 
Caxias, na Baixada Flumi-
nense, permanece em estágio 
de atenção por causa das 
fortes chuvas que atingiram 
algumas de suas regiões da 
cidade na tarde de ontem 
(10). Mais chuvas estão pre-
vistas para esta segunda (11), 
e a preocupação é com o solo 
encharcado.

O temporal que atingiu a 
cidade de Duque de Caxias 
ocasionou o desabamento de 
duas casas e inúmeros outros 
transtornos, como pontos de 
alagamento, no fim da tarde 
de domingo. Mesmo com os 
grandes estragos, as fortes 
chuvas não causaram víti-
mas. Segundo a prefeitura, a 
cidade entrou em estágio de 
atenção por volta das 19h30 
de domingo, por conta das 
fortes chuvas que ocorreram 
no terceiro e quarto distritos 
da cidade.

Duas casas que desabaram 
eram localizadas na Rua Ser-
gipe e na Rua Ceará, ambas 

em Santa Cruz da Serra, per-
tencente ao terceiro distrito, 
que, por sua vez, foi o mais 
atingido pelo temporal. No to-
tal, foram registrados 151mm 
de chuvas. Além disso, houve 
o registro de queda de árvore 
no quarto distrito, no bairro 
Santo Antônio, em Xerém.

O superintendente da De-
fesa Civil da cidade, André Xa-
vier, disse à Agência Brasilque, 
em 12 horas, foram registra-
dos 151 milímetros (mm) de 
chuva, volume considerado 
muito elevado. Além disso, 
havia alta na tábua de maré, 
que deve permanecer neste 
início de tarde. A combinação 
dificultou o escoamento da 
água e provocou alagamentos. 

Outras Regiões - Em Magé, 
na Baixada Fluminense, uma 
chuva forte começou a cair 
na noite de domingo (10) dei-
xando muitas ruas alagadas. 
A água entrou em casas, e os 
moradores não puderam se 
deslocar.

Alerj lembra dez anos da CPI 
das Chuvas na Região Serrana
Nesta segunda-feira (11/01) 
completam-se 10 anos da 
maior tragédia climática da 
história do país, que atraiu 
com tristeza os olhos do mun-
do para a Região Serrana flu-
minense. Em janeiro de 2011, 
as cidades de Nova Friburgo, 
Teresópolis, Petrópolis, entre 
vários outros municípios, fo-
ram castigados por chuvas de 
proporção secular, como des-
creveu o deputado Luiz Paulo 
(Cidadania). Engenheiro civil, 
ele presidiu a Comissão Par-
lamentar de Inquérito (CPI) 
da Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro (Alerj) 
que durante seis meses ouviu 
especialistas e governantes, 
analisou documentos e visitou 
os locais atingidos para apurar 
as causas naturais e humanas 
do desastre. Em seu relatório 

final, a CPI apontou proble-
mas estruturais e de plane-
jamento, que contribuíram 
para a gravidade dos efeitos 
das chuvas.

“Por ser engenheiro civil, 
já trabalhei com muitas tragé-
dias durante chuvas no verão. 
É um tema recorrente, mas 
jamais vi na vida uma como 
aquela de 2011 porque teve 
uma característica atmosférica 
absolutamente fora de rotina”, 
contou o parlamentar sobre a 
chuva de volume recorde que 
vitimou quase mil pessoas e 
deixou outras milhares desa-
brigadas, de acordo com os 
números oficiais. “Jamais vai 
sair da minha cabeça o im-
pacto que sentimos logo no 
primeiro dia de visitas, quando 
vimos os cenários devastado-
res na cidade, localidades des-

truídas, famílias destroçadas e 
muita dor no olhar daquelas 
pessoas que tinham perdido 
tudo”, lembrou com pesar o 
deputado Marcus Vinícius 
(PTB), que também integrou 
a comissão.

O relatório final da CPI 
deu destaque para problemas 
como a presença de casas ir-
regulares em encostas, assim 
como nas margens de rios - o 
que revela a carência de um 
sistema de defesa civil e de 
políticas habitacionais. O cole-
giado também apontou falhas 
na ação do poder público na 
retirada da população das 
áreas de risco durante a tra-
gédia e até mesmo denúncias 
de corrupção nos contratos 
emergenciais para recuperar 
as cidades fizeram parte do 
documento final. “Essa foi a 

tragédia brasileira dentro des-
sa catástrofe. Aconteceu nessa 
ocasião, aconteceu na tragédia 
da pandemia”, criticou Luiz 
Paulo.

O documento fez recomen-
dações e sugestões a diferentes 
órgãos e ao próprio Governo 
do Estado, incluindo a con-
tinuidade das investigações 
sobre o mau uso dos recursos 
públicos, o mapeamento geo-
lógico-geotécnico de encostas 
e áreas de risco e a formulação 
de acordos com a União para 
a criação do “Centro Nacional 
de Prevenção de Catástrofe”. 
“Uma das grandes contribui-
ções deixadas foi o projeto que 
criamos em parceria com o 
Ministério Público para coibir 
a ocupação irregular em áreas 
de risco”, completou o deputa-
do Marcus Vinicius.

Em seu relatório, a comissão apontou problemas estruturais e de planejamento

Nomeação da servidora foi publicada ontem no Diário Oficial da União

Nísia Trindade é reconduzida 
à presidência da Fiocruz

A servidora e atual presi-
dente da Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz), Nísia Trindade, 
foi reconduzida para um novo 
mandato à frente da instituição 
pelos próximos quatro anos. 
A nomeação foi publicada em 
edição extra do Diário Oficial 
da União (DOU), na tarde desta 
segunda-feira (11), assinada 
pelo ministro-chefe da Casa 
Civil, Walter Braga Netto.

Nísia foi eleita em primeiro 
lugar na lista tríplice homolo-
gada por unanimidade pelo 
Conselho Deliberativo da Fio-
cruz e entregue ao ministro da 
Saúde, Eduardo Pazuello, em 
novembro do ano passado. 
Segundo a fundação, a eleição 
contou com a participação de 
4.400 eleitores (91,6% dos 4.847 
servidores aptos a votar). Nísia 
Trindade obteve 3.784 votos 
(87% dos votos válidos).

A Fiocruz é uma institui-
ção nacional de pesquisa e 
desenvolvimento em ciências 

biológicas, com sede no Rio de 
Janeiro, e vinculada ao Minis-
tério da Saúde. Foi fundada em 
1900 pelo médico sanitarista 
Oswaldo Cruz, pioneiro no 
estudo de epidemias tropicais, 
e é considerada uma das insti-
tuições de ciência e tecnologia 

em saúde mais importantes da 
América Latina.

Atualmente, a Fiocruz tra-
balha na produção da vacina 
contra a covid-19 produzida 
pela farmacêutica Astrazeneca 
em parceria com a Universida-
de de Oxford.

Peter Ilicciev / Fiocruz

Nísia foi eleita em primeiro lugar pelo Conselho Deliberativo da Fiocruz

Município do Sul fluminense registrou grande volume de chuvas no domingo

Defesa Civil envia técnicos para 
auxiliar ações em Três Rios

Uma equipe da Defesa Civil 
Nacional se deslocará na 
manhã desta terça-feira (12) 
para Três Rios, atingida no 
último domingo (10) por 
chuvas fortes e uma enxurra-
da de grandes proporções. O 
objetivo é orientar os gesto-
res locais sobre procedimen-
tos necessários à solicitação 
de recursos federais para 
ações de socorro e assistên-
cia à população em situações 
como a que a cidade vive 

atualmente.
Os técnicos da Secretaria 

Nacional de Proteção e Defe-
sa Civil (Sedec) do Ministério 
do Desenvolvimento Regio-
nal (MDR) também darão 
suporte aos profissionais na 
elaboração dos planos de 
trabalho complementares 
para acelerar as liberações de 
recursos para recuperação 
do município e suporte as 
vítimas.

Localizada no sul do es-

tado do Rio de Janeiro, Três 
Rios registrou 130 milíme-
tros de chuva no domingo 
(10) em pouco mais de três 
horas, mais da metade do 
esperado para todo o mês 
de janeiro. Cerca de 100 
pessoas ficaram desalojadas 
por conta do desastre na-
tural e uma criança faleceu 
após o carro onde estava  
ter sido arrastado pela cor-
renteza para dentro de um 
córrego.
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Capitão Nelson verifica de perto o atendimento em unidades de saúde e as condições de dois cemitérios

Vistorias seguem em S. Gonçalo
Dando continuidade ao tra-
balho iniciado desde o pri-
meiro dia à frente da Prefei-
tura, Capitão Nelson, prefeito 
de São Gonçalo, realizou uma 
série de vistorias em unidades 
de saúde do município, na 
manhã desta segunda-feira 
(11). Ele também fiscalizou 
os cemitérios do Pacheco e 
Ipiiba e ficou indignado com 
as condições precárias dos 
locais. 

O prefeito esteve na prin-
cipal unidade de urgência e 
emergência do município, o 
Pronto-Socorro de São Gon-
çalo, no bairro Zé Garoto, 
realizando vistorias e cobran-
do uma maior agilidade na 
coleta e análise de exames. 

“No PSC tivemos a opor-
tunidade de entregar cinco 
cadeiras de transporte de 
pacientes de emergência para 
a melhoria do atendimento. 
Além disso, entregamos uma 
peça nova para a volta do 

funcionamento do tomógrafo 
que estava parado em manu-
tenção. A saúde é uma das 
prioridades do meu governo 
e não podemos admitir pés-
simas condições de atendi-
mento”, afirmou o prefeito.

Capitão Nelson também 
fiscalizou o novo posto de 
saúde de Santa Izabel, que 
está sem ar-condicionado e, 
por isso, não pode receber 
pacientes. O prefeito afirmou 
que irá providenciar a compra 

dos aparelhos para colocar a 
unidade em funcionamento.

“Vamos providenciar a 
compra dos aparelhos de ar-
-condicionado o mais rápido 
possível. Solicitei também 
uma autorização da Secreta-

ria do Meio Ambiente para a 
poda de uma árvore gigan-
tesca que tem em frente ao 
posto. Nossa prioridade é 
proporcionar atendimento 
de qualidade em todas as 
unidades de saúde de São 
Gonçalo”, disse. 

Cemitérios - Cerca de 20 
funcionários da Subsecretaria 
de Parques e Jardins realiza-
ram serviço de limpeza e poda 
de árvores nos cemitérios do 

Pacheco e Ipiiba. O prefeito 
declarou que em breve será 
feito um trabalho de pintura e 
a ampliação das gavetas para 
o aumento da capacidade de 
sepultamentos nos locais. 

“Os cemitérios estão em 
péssimas condições por conta 
de gestões anteriores que não 
davam a atenção necessária. 
Mas agora vamos trabalhar 
para dar uma condição digna 
na hora do enterro”, garantiu 
o prefeito.

No PSC, o 
prefeito entregou 
um peça nova 
que possibilitará 
o conserto do 
tomógrafo

Divulgação / Prefeitura de São Gonçalo

O prefeito Capitão Nelson reafirmou o seu compromisso com a saúde em visita ao Pronto-Socorro de São Gonçalo

São Gonçalo celebra dia do 
seu padroeiro em ano atípico
Após três dias de comemo-
rações, o ponto alto pelo dia 
de São Gonçalo do Amarante, 
comemorado neste domingo 
(10), foi a celebração de missas 
na Igreja Matriz de São Gonçalo. 
Com público reduzido e trans-
missão via internet, o evento 
seguiu todos os protocolos de 
segurança para evitar o con-
tágio do novo coronavírus. O 
prefeito, Capitão Nelson, acom-
panhado da primeira-dama, 
Dona Marinete, e o vice-prefei-
to, Sérgio Gevú, participaram da 
última celebração, às 19 horas. A 
tradicional procissão, que atrai 
milhares de fiéis, não foi reali-
zada em virtude da pandemia.

Mesmo com o número de 
participantes limitado a 150 
pessoas, obedecendo aos pro-
tocolos de distanciamento, não 
faltaram música, fé e emoção 
pelo dia do padroeiro da cidade. 
A missa foi celebrada pelo padre 
André Luis Siqueira, pároco da 
Matriz. Segundo ele, este ano 
o Dia de São Gonçalo do Ama-
rante tem uma importância 
ainda maior, já que o padroeiro 
é um símbolo de motivação e 
perseverança.

“Quando a gente percebe 
que não tem como ter um con-

trole da vida, da história, a gente 
percebe também que é preciso 
colocar a nossa confiança em 
Deus”, explicou o padre André 
Luis.

Durante a celebração em 
homenagem ao padroeiro, o 
pároco também levou uma 
mensagem de solidariedade e 
esperança aos fiéis.

Para o prefeito de São Gon-
çalo, Capitão Nelson, a cele-
bração do padroeiro tem um 
significado especial não só para 
os devotos, mas também para 
a cidade.

“O gonçalense não pode 
esquecer de suas tradições. São 

Gonçalo do Amarante é o pa-
droeiro dessa cidade e também 
representa a fé dessas pessoas. 
Celebrar seu dia é uma tradi-
ção importante e que deve ser 
mantida ano a ano”, ressaltou 
o prefeito.

Além do prefeito e vice-
-prefeito, marcaram presença 
na celebração o presidente 
da Câmara Municipal de São 
Gonçalo, Lecinho (MDB), os 
vereadores Alexandre Gomes 
(PV), Jalmir Júnior (PRTB), e 
Prof. Felipe Guarany (PRTB), 
além de membros do Executivo.

Memórias – Ao final da mis-
sa, o prefeito Capitão Nelson 

e o vice-prefeito Gevú recebe-
ram das mãos de Rui Aniceto 
Nascimento Fernandes o livro 
de sua autoria, “Um ilustre  
desconhecido – Gonçalo Gon-
çalves, os processos de coloni-
zação lusa nas terras guanabari-
nas e identidade local”, lançado 
na última sexta-feira (8). A 
publicação traz a história do 
português Gonçalo Gonçalves, 
que se confunde com o nasci-
mento do município, quando 
em 1579, Gonçalo ergueu a 
Paróquia de São Gonçalo do 
Amarante para homenagear 
seu santo de devoção, dando 
origem à cidade.

Em quatro dias de comemorações pelo dia do padroeiro, cidade renova sua fé
Divulgação / Prefeitura de São Gonçalo

Prefeito Capitão Nelson e a primeira-dama, Dona Marinete durante a missa na Igreja Matriz de São Gonçalo

Bombeiro 
acusado de 
atropelar 
ciclista é preso 
O bombeiro que é suspeito de ter 
atropelado e matado um ciclista 
no Recreio, na Zona Oeste do Rio, 
na madrugada desta segunda-
-feira (11) foi preso ontem.

Identificado como João Mau-
rício Correia Passos, o capitão 
dos bombeiros foi preso por 
agentes da Polícia Civil e da 2ª 
seção do Estado Maior do Corpo 
de Bombeiros.

O Capitão foi identificado 
por conta dos documentos 
que foram encontrados den-
tro do Hyundai HB20 preto, 
que foi abandonado próxi-
mo ao local do acidente.

S. Gonçalo: vagas 
remanescentes dia 28
Quem perdeu o período de pré-
-matrícula ainda pode garantir 
uma vaga para 2021. As vagas 
remanescentes nas unidades 
de ensino da Rede Pública Mu-
nicipal de São Gonçalo estarão 
disponíveis após o término do 
processo de matrícula, que ter-
mina no dia 27 de janeiro.

A partir do dia 28 de janei-
ro, os candidatos que não fo-
ram contemplados, ou mesmo 
aqueles que não realizaram a 
pré-matrícula no site da Prefei-
tura de São Gonçalo, deverão 
verificar junto às unidades de 
ensino a disponibilidade de 
vagas remanescentes, direto na 
secretaria da escola. O ano leti-
vo começa no dia 8 de fevereiro.

“É importante que todos 
fiquem atentos às datas divul-
gadas pelo site e na própria 
escola a partir do dia 28 deste 
mês, para não perderem a opor-
tunidade e garantir a vaga antes 
do início do ano letivo”, alertou 
a secretária de Educação, Lícia 
Damasceno.

Resultado - O resultado das 
pré-matrículas da Rede Muni-
cipal de Ensino de São Gonçalo 
estará disponível a partir desta 
terça-feira (12), no mesmo en-
dereço de inscrição e também 
através do link https:serviços.
pmsg.rj.gov.br/educacao/pre-
matricula/.

Entre os dias 13 e 19 de ja-

neiro, os alunos remanejados 
poderão realizar a matrícula em 
sua própria unidade de ensino. 
Os novos alunos contemplados 
poderão realizar a efetivação no 
período de 20 a 27 de janeiro.

Para que a matrícula seja 
efetuada com sucesso, é ne-
cessário apresentar os seguin-
tes documentos: Certidão de 
nascimento do(a) aluno(a) ou 
documentos que a substitua; 
02 (dois) retratos 3×4; Histó-
rico escolar ou declaração de 
escolaridade, constando o ano 
escolar para qual o discente está 
habilitado; Comprovante de 
residência com CEP; Carteira 
de vacinação com fator R.H. e 
grupo sanguíneo; Carteira de 
Identidade (RG) e CPF do aluno, 
quando houver.

Divulgação / Prefeitura de São Gonçalo

A secretária de Educação, Lícia Damas-
ceno, alerta para as datas do processo

Divulgação / Prefeitura de SG

Capitão Nelson em visita ao cemitério de Ipiiba. Ampliação foi anunciada

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário 
especificados abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de 
isolamento social para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos 
emergenciais que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento 
de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 15/01/2021

Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
13:00 às 17:00 Ruas 2, 5, 25, 59, 85, 86, 87 - Itaipu - Maravista - Niterói 14424885
13:00 às 17:00 Rua Irene Lopes Sodré - Engenho do Mato - Itaipu - Niterói 14424885
13:00 às 17:00 Estrada C Monteiro - Vila Progresso - Niterói 14424885
13:00 às 17:00 Estrada Engenho Mato - Maravista - Niterói 14424885
13:00 às 17:00 Rua Adalgisa Monteiro - Itaipu - Niterói 14424885
13:00 às 17:00 Rua Esperanto - Maravista - Niterói 14424885
13:00 às 17:00 Rua Geralda Pontes Miranda de Oliveira - Engenho do Mato - Niterói 14424885
13:00 às 17:00 Rua Maria Tereza de Castro Spa - Maravista - Niterói 14424885

MARICÁ
13:00 às 17:00 Ruas 9, 25, 26, 27, 28, 29 - Barroco - Itaipuaçu - São Bento da 

Lagoa - Maricá 
14430401

13:00 às 17:00 Rua das Perpetuas - Barroco - Maricá 14430401

13:00 às 17:00 Rua dos Narcisos - Itaipuaçu - Maricá 14430401

13:00 às 17:00 Rua São Geraldo - Barroco - Maricá 14430401

13:00 às 17:00 Rua São Jorge - Barroco - Maricá 14430401

13:00 às 17:00 Rua São Judas Tadeu - Itaipuaçu - Maricá 14430401

13:30 às 17:30 Avenida Monsenhor Emerson de Negreiros - Chácaras Inoã - Maricá 14421591
13:30 às 17:30 Avenida Nossa Senhora de Fátima - Chácaras Inoã - Maricá 14421591
13:30 às 17:30 Ruas B, D - Chácaras Inoã - Maricá 14421591
13:30 às 17:30 Ruas 2, 14, 20 - Chácaras de Inohan - Loteamento Praia de 

Itaipuaçu - Maricá 
14421591

13:30 às 17:30 Rua Chico Mendes - Jardim Inohan - Maricá 14421591
13:30 às 17:30 Rua Doutor Joel Cardoso - Loteamento Praia de Itaipuaçu - Maricá 14421591

A vítima conseguiu escapar e alertou a polícia que prendeu o homem

Polícia prende homem por 
cárcere privado em Paraty

Policiais civis da 167ª DP 
(Paraty) prenderam, nesta se-
gunda-feira (11/01), um ho-
mem que agrediu e prendeu 
a ex-namorada na casa dele, 
na localidade de Patitiba, em 
Paraty, Região da Costa Verde. 
A vítima foi ao local a convite 
do autor para passar o Ano 
Novo, numa tentativa dele 
de reatar o relacionamento. 
Ao tentar ir embora no dia 
1º de janeiro, ele tomou o ce-
lular dela e a impediu de ter 
contato com outras pessoas.

Os agentes foram alerta-
dos pela própria vítima, que 

conseguiu escapar da resi-
dência quando o autor estava 
tomando banho. Ela relatou 
que passou a sofrer agressões 
físicas, sexuais e morais. A 
mulher apresentava diversas 
lesões pelo corpo.

Os policiais foram ao local 
indicado e encontraram o au-
tor ainda em posse do celular 
da vítima. Ele foi preso e en-
caminhado à delegacia, onde 
foi autuado por violência 
doméstica e cárcere privado.

Miguel Pereira - Policiais 
Civis da 96ª DP (Miguel Pe-

reira) prenderam, nesta se-
gunda-feira (11/01), um ho-
mem acusado de crime de 
violência doméstica. Ele foi 
capturado no bairro Morro 
das Couves, no município 
de Miguel Pereira, após mo-
nitoramento do Setor de 
Inteligência.

Segundo os  agentes, 
contra o acusado foi cum-
prido mandado de prisão, 
expedido Cartório do Juiza-
do Especial Adjunto Crimi-
nal da Comarca de Miguel 
Pereira. Ele foi encaminha-
do ao sistema prisional.
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Brasil já tem 203,5 mil óbitos 
e 8,1 milhões de casos de c-19
Estado do Rio atinge a maior média móvel de mortes desde 24 de junho: aumento de 150% em 14 dias

Até ontem, 203.580 pessoas 
já perderam a vida por causa 
da pandemia do novo coro-
navírus no país. Nas últimas 
24 horas, foram registradas 
480 mortes em decorrência 
da doença. No domingo (10), 
o painel do Ministério da 
Saúde trazia 203.100 óbitos. 
Ainda há 2.633 falecimentos 
em investigação por equipes 
de saúde. O número de casos 
desde o início da pandemia 
totalizou 8.131.612. Entre 
domingo e segunda-feira, as 
autoridades de saúde regis-
traram mais 25.822 diagnós-
ticos positivos. 

Os dados estão na atuali-
zação diária do Ministério da 
Saúde, divulgada na noite de 
segunda-feira (11). O balanço 
é feito a partir de informações 
sobre casos e mortes coleta-
das e enviadas pelas secreta-
rias estaduais de Saúde. Há 
720.549 pessoas com casos 
ativos em acompanhamento 
por profissionais de saúde e 
7.207.483 pessoas recupera-
das da doença.

Em geral, os registros de 
casos e mortes são menores 
aos domingos e nas segun-
das-feiras em razão da difi-
culdade de alimentação de 
dados pelas secretarias de 
Saúde aos fins de semana. 
Já às terças-feiras os totais 
tendem a ser maiores pelo 
acúmulo das informações de 
fim de semana que são envia-

das ao Ministério da Saúde. 
Na lista de estados com mais 
mortes, o topo é ocupado por 
São Paulo (48.379), seguido 
por Rio de Janeiro (26.771), 
Minas Gerais (12.736), Cea-
rá (10.160) e Pernambuco 
(9.851).

As unidades federativas 
com menos óbitos são Rorai-
ma (793), Acre (826), Amapá 
(976), Tocantins (1.274) e 

Rondônia (1.926).

Estado do Rio - O estado 
do Rio de Janeiro atingiu no 
domingo a maior média mó-
vel de mortes por covid-19 
desde 24 de junho, com mais 
de 160 vítimas por dia em um 
período de sete dias, segundo 
o painel MonitoraCovid-19, 
atualizado pela Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz). O 

patamar representa um au-
mento de mais de 150% em 14 
dias e preocupa especialistas, 
que temem um novo pico da 
pandemia. 

A alta da média de óbitos 
confirmados entre 27 de de-
zembro e 10 de janeiro ocor-
reu em nível nacional e reflete 
o desrespeito às medidas de 
prevenção à covid-19 em uma 
série de eventos, segundo o 

pesquisador Diego Xavier,  do 
Instituto de Comunicação e 
Informação Científica e Tec-
nológica em Saúde (ICICT) 
da Fiocruz. O crescimento 
médio dessa taxa no Brasil, 
no entanto, foi de cerca de 
84%, enquanto no Rio de Ja-
neiro chegou a 154%. Outros 
estados como Ceará (264%) 
e Amazonas (239%) tiveram 
aumentos ainda mais expres-
sivos em termos percentuais.

“Esse aumento indica que 
a gente falhou. A gente teve 
alguns eventos bastante ca-
pilarizados que fizeram com 
que a doença se espalhasse 
de forma bastante acelerada, 
como a eleição, as compras 
de final de ano, Natal, Ano 
Novo, as férias. As pessoas se 
movimentaram muito nesse 
fim de ano, e, à medida que 
se movimentaram, o vírus se 
espalhou”, afirma o pesquisa-
dor, que lembra que o cenário 
havia sido previsto por uma 
nota técnica publicada pela 
Fiocruz no mês passado. “Se 
a gente for pensar no Natal, é 

uma festa muito capilarizada. 
Todo mundo comemora o Na-
tal em família. E a maioria das 
famílias têm pessoas do gru-
po de risco, como os idosos”.

A média móvel de mortes 
é calculada por meio da soma 
dos óbitos confirmados nos 
últimos sete dias, dividida por 
sete. O indicador é considera-
do importante para reduzir as 
oscilações diárias de notifica-
ções e se aproximar de uma 
tendência da pandemia. Além 
disso, mortes são considera-
das pelos especialistas menos 
sujeitas à subnotificação do 
que as infecções, já que são 
mais investigadas. As conta-
minações, por sua vez, muitas 
vezes não são testadas ou se 
dão de forma assintomática.

Restrições - Xavier reco-
menda que novas medidas 
restritivas sejam adotadas 
para conter a subida da cur-
va de óbitos no estado, mas 
alerta que a fiscalização é es-
sencial para que elas tenham 
efeito. “A gente entende que a 
população está cansada, mas 
a gente pede que se faça essa 
reflexão. Se a gente está can-
sado dentro de casa, imagine 
o profissional de saúde que 
está em uma UTI “, pede ele, 
que defende medidas com-
partilhadas entre municípios 
que façam parte da mesma 
região de saúde, como o Rio 
e a Baixada.

Especialistas 
temem pico na 
pandemia e 
recomendam 
restrições mais 
rígidas

Tomaz Silva / Agência Brasil                   

Praias em plena pandemia: os dias quentes no Rio são convite à aglomeração de pessoas, afirmam especialistas

Medida visa evitar aglomerações e a disseminação do coronavírus. Datas de realização ainda são questionadas

Enem: portões abrem uma hora mais cedo
Responsável por organi-
zar a realização do Exame 
Nacional do Ensino Médio 
(Enem), o Instituto Nacio-
nal de Estudos e Pesquisas 
Educacionais Anísio Tei-
xeira (Inep) decidiu que, 
este ano, o acesso aos locais  
de prova será liberado mais 
cedo que de costume. A 
medida visa a evitar aglo-
merações e a consequente 
disseminação do novo coro-
navírus. 

Em uma nota divulgada 
ontem (11), o instituto in-
formou que os portões dos 
locais de aplicação dos testes 
serão abertos às 11h30 (ho-
rário de Brasília), e fechados 

às 13 h - meia-hora antes do 
início das provas.

Mais de 5,783 milhões de 
candidatos se inscreveram 
para participar do exame. As 
provas estão agendadas para 
17 e 24 de janeiro (versão 
impressa), e  31 de janeiro e 
7 de fevereiro (versão digital). 

As datas, no entanto, estão 
sendo questionadas judicial-
mente por órgãos públicos 
e entidades que apontam o 
risco de candidatos e funcio-
nários contraírem a covid-19 
devido à reunião de pessoas 
em locais fechados. 

Na sexta-feira (8), a De-
fensoria Pública da União 
(DPU) recorreu à Justiça 

Federal para tentar adiar 
a realização do exame. No 
mesmo dia, a União Nacio-
nal dos Estudantes (UNE) e 
a União Brasileira dos Estu-
dantes Secundaristas (Ubes) 
acionaram o Ministério Pú-
blico Federal (MPF) com 
o mesmo propósito. Além 
disso, 50 entidades cientí-
ficas divulgaram uma nota 
conjunta em que apontam 
a “necessidade urgente” de 

que a realização das provas 
do Enem sejam adiadas “para 
outro momento no qual os 
índices de transmissão e a 
capacidade de resposta dos 
serviços de saúde estejam 
dentro de níveis aceitáveis”. 
Entre as organizações sig-
natárias estão a Sociedade 
Brasileira para o Progresso da 
Ciência (SBPC); a Associação 
Brasileira de Saúde Coletiva 
(Abrasco); a Associação de 

Pós-Graduação e Pesquisa 
em Educação (Anped) e a 
Associação Brasileira de En-
fermagem (ABEn). 

Em resposta às críticas, 
o Ministério da Educação 
afirmou que regras especí-
ficas foram estabelecidas 
para reduzir as aglomerações 
nos locais de prova e, assim, 
garantir a segurança dos can-
didatos e funcionários que 
participarão do exame. Os 
principais procedimentos de 
segurança estão detalhados 
em dois editais publicados 
pelo Inep, o nº 54 e o nº 55 
cuja observância é obriga-
tória. 

Realizado anualmente 

desde 1998, o Enem tem o 
propósito de avaliar o de-
sempenho escolar dos es-
tudantes que concluem o 
ensino médio, mas muitas 
faculdades utilizam a nota 
dos participantes para sele-
cionar seus novos alunos. 

O exame conta com uma 
redação e 45 questões em 
cada prova das quatro áreas 
de conhecimento: lingua-
gens, códigos e suas tecno-
logias; ciências humanas e 
suas tecnologias; ciências da 
natureza e suas tecnologias; 
e matemática e suas tecno-
logias. Ao todo, o Inep con-
firmou 5.783.357 inscrições 
para o Enem 2020.

Ministério diz que regras foram 
estabelecidas visando garantir a 
segurança de candidatos e funcionários

Dólar fecha no maior 
nível em dois meses
Num dia marcado pela ten-
são internacional, o dólar 
superou a barreira de R$ 
5,50 e fechou no maior nível 
em dois meses. A bolsa de 
valores caiu, interrompen-
do a sequência de recordes 
registrada na semana pas-
sada.

O dólar comercial encer-
rou a segunda-feira vendido 
a R$ 5,504, com alta de R$ 
0,087 (+1,61%). A cotação 
está no maior valor desde 5 
de novembro, quando tinha 
fechado em R$ 5,54.

A divisa operou em alta 
durante toda a sessão. No 
início da tarde, o Banco 
Central (BC) entrou no 
mercado e leiloou US$ 500 
milhões em operações de 
swap cambial, que equiva-
lem à venda de dólares no 
mercado futuro. A interven-
ção conteve a alta da moeda 
norte-americana apenas 
por alguns minutos. A co-
tação continuou a ganhar 

tração à tarde.
No mercado de ações, 

a bolsa de valores distan-
ciou-se do otimismo dos 
últimos dias e caiu, num 
movimento global de cor-
reção de preços. O índice 
Ibovespa, da B3, fechou a 
segunda-feira aos 123.255 
pontos,  com recuo de 
1,46%.

A sessão foi marcada 
pela correção de preços que 
se valorizaram muito nos 
últimos dias, como bolsas, 
moedas de países emergen-
tes e petróleo. Os investido-
res também acompanham 
o avanço da pandemia de 
covid-19 no planeta, com 
recorde de morte diárias 
nos Estados Unidos e em 
diversos países da Europa 
e a disseminação de varian-
tes mais transmissíveis do 
novo coronavírus. Na China 
continental, o número de 
casos diários chegou no 
domingo (10) ao nível mais 
alto em cinco meses.

Bolsa Família: 
pagamento do 
mês começa 
no dia 18
O Ministério da Cidadania di-
vulgou ontem (11) o calendá-
rio anual de pagamentos dos 
benefícios do Programa Bolsa 
Família para 2021. As infor-
mações foram publicadas no 
Diário Oficial da União. Em 
janeiro, o pagamento será 
feito entre os dias 18 e 29.

Com 14 milhões de famí-
lias inscritas, o Bolsa Família 
paga os beneficiários confor-
me o dígito final do Número 
de Identificação Social. Os de-
pósitos ocorrem sempre nos 
dez últimos dias úteis de cada 
mês. As datas já haviam sido 
divulgadas pela Caixa Econô-
mica Federal, responsável por 
operar o Bolsa Família. 

 Em dezembro, a Caixa 
começou a migração dos 
beneficiários que ainda  
sacam o Bolsa Família exclu-
sivamente com o Cartão Ci-
dadão para a conta poupança 
social digital.

Decisão foi anunciada ontem à noite pelo prefeito, durante transmissão ao vivo

Gabinete vai coordenar a 
volta às aulas em Niterói

O prefeito de Niterói, Axel 
Grael, anunciou que será 
oficializada hoje a criação de 
um gabinete de coordenação 
de volta às aulas. Além da 
Secretaria de Educação, o 
gabinete será composto por 
representantes das secreta-
rias municipais de Saúde, 
Assistência Social, Planeja-
mento, Fazenda e Cultura. 
O anúncio foi feito durante 
vídeo ao vivo nas redes so-
ciais da Prefeitura, na noite 
desta segunda-feira (11).

“Este grupo de trabalho 
fará todo o planejamento 
para a retomada das aulas 
em Niterói. Será um esforço 
de vários órgãos do governo, 
mantendo também o diálogo 
com o setor privado, para 
que tenhamos um conjun-
to de procedimentos que 
garanta uma volta às aulas 
com proteção sanitária para 
toda a comunidade escolar”, 

enfatizou o prefeito.
O secretário municipal 

de Educação, Vinicius Wu, 
explicou que o trabalho para 
a retomada da volta às aulas 
com segurança seguirá três 
pilares. O novo ano letivo 
está previsto para iniciar em 
março.  

“O primeiro é a ação 
transversal ao governo, com 
o resgate desses estudantes, 
criando um ambiente se-
guro. O segundo é tornar a 
escola atrativa, o ambiente 
acolhedor. E o terceiro é dar 

segurança sanitária para 
que profissionais de edu-
cação e alunos retornem. 
Inicialmente, o retorno das 
aulas será de forma híbrida”, 
explicou o secretário.  “Va-
mos apostar no processo 
de aprendizado para tentar 
fazer com que o ambiente 
escolar esteja voltado para 
isso. Niterói se tornou refe-
rência nas ações de combate 
ao coronavírus, teremos a 
mesma responsabilidade nas 
ações para a educação. Pre-
cisamos evitar, a todo custo, 
que a pandemia sirva à con-
solidação das desigualdades 
sociais do Brasil”, disse.

Niterói já tem 23.810 pa-
cientes recuperados da co-
vid-19 e 669 óbitos. Ao todo, 
a cidade registra 24.950 casos 
confirmados da doença e 
262 pessoas em isolamento 
domiciliar sendo acompa-
nhados pela Secretaria.

Grupo de 
trabalho será 
composto por 
representantes 
de várias 
secretarias
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Luxa quer contar com 
Benítez no sábado

O Vasco quer ter 
Benítez no jogo 
contra o Coriti-
ba, no próximo 
sábado, em São 
Januário, pela 
30ª rodada do 

Campeonato Brasileiro. Este 
é o planejamento de Vander-
lei Luxemburgo para o meia 
argentino.

“Ele vem de lesão de pan-
turrilha, mas importante é 
que o jogador vai estar aqui, 
mas vamos prepará-lo para 
jogar contra o Coritiba. Vamos 
decidir se vai começar jogan-
do ou não. Isso vamos decidir 
durante a semana”, declarou 
Luxemburgo.

O Vasco ainda não anun-
ciou, de forma oficial, a con-
tinuidade de Benítez. Porém, 
o atacante argentino Germán 
Cano já se antecipou e avisou 
que seu compatriota fica no 
clube. E o próprio Vanderlei 
já fala abertamente sobre a 
utilização do jogador.

Benítez não atua desde 13 
de dezembro, quando o Vasco 
empatou com o Fluminense, 
em São Januário. A lesão na 
panturrilha tirou o meia dos 
últimos jogos de 2020. Agora, 

o Gigante da Colina pretende 
tê-lo contra o Coritiba.

O meia chegou a se des-
pedir do Vasco. O vínculo de 
empréstimo terminou no dia 
31 de dezembro. O Gigante 
da Colina, porém, não de-
sistiu e conseguiu dobrar o 
Independiente a emprestá-lo 
novamente, desta vez por seis 
meses, por US$ 250 mil (cerca 
de R$ 1,3 milhão). O clube ca-
rioca continua com opção de 
compra de 60% dos direitos 
econômicos de Benítez por 
US$ 4 milhões (cerca de R$ 
21,4 milhões).

O jogo contra o Coxa é 
mais um confronto direto na 
briga contra o rebaixamento. 
O Gigante da Colina está na 
15ª colocação, com 32 pontos, 
três a mais do que o Bahia, 
primeiro time no Z-4.

Rafael Ribeiro / Vasco

O Vasco ainda não anunciou oficialmente a renovação com Martín Benítez

Bota busca solução 
contra rebaixamento

O  B o t a f o g o 
acredita  que 
pode escapar 
do Campeonato 
Brasileiro. Po-
rém, sabe que 

apenas dar justificativas para 
explicar o momento ruim não 
convence mais o torcedor. 
O técnico Eduardo Barroca 
alerta que é preciso mostrar 
em campo que o time pode se 
salvar do rebaixamento.

“Nove jogos equivalem a 
27 pontos. Esses 27 pontos 
nos dão a possibilidade de sair 
dessa situação que a gente se 
encontra. Nesse momento, 
não é a minha fala que vai 
dar conforto ao torcedor, 
com certeza. Eu preciso tra-
balhar, preciso cobrar e pre-
ciso encontrar soluções. Não 
só eu, todos nós, jogadores, 
comissão técnica e direção. 
Precisamos nos unir, saber 
da nossa realidade, saber que 
a gente precisa reverter uma 

adversidade que vem desde o 
início da temporada e a gente 
está trabalhando para tentar 
reverter, mas não está con-
seguindo dentro de campo”, 
declarou Barroca.

No Botafogo, não há mais 
espaço para justificativas. O 
time precisa reagir para bus-
car a permanência na elite do 
Campeonato Brasileiro.

“Não adianta eu chegar 
aqui na frente do torcedor e 
dar justificativa oral. A gente 
precisa transferir tudo aquilo 
que a gente trabalha no dia a 
dia, de atitude, para dentro 
de campo e superar os adver-
sários. É muito simples. Só 
assim a gente vai conseguir, 
jogo a jogo, jogar bem, pon-
tuar e brigar pelo nosso obje-
tivo”, acrescentou o treinador 
alvinegro.

O Botafogo vem de três 
derrotas seguidas, que com-
plicaram ainda mais a vida 
do clube.

Volante está emprestado pelo São Paulo até o fim do Campeonato Brasileiro

Hudson espera prorrogar 
permanência no Fluminense

Emprestado pelo 
São Paulo até o 
final do Cam-
peonato Brasi-
leiro, Hudson 
está em fim de 

contrato com o Fluminense. 
Identificado com o clube, o 
volante deseja continuar nas 
Laranjeiras na sequência de 
2021. 

“Eu só tenho de agradecer 
ao Fluminense. O clube me 
abraçou de uma forma muito 
melhor do que eu esperava, 
os profissionais, jogadores. 
Está chegando o finalzinho do 
contrato. Se fosse uma escolha 
minha, eu gostaria de conti-
nuar. Esse ano de 2021 vai ser 
promissor e seria uma vontade 
minha, mas, infelizmente, não 
depende só de mim nem do 
Fluminense e nem só do São 
Paulo, com o qual tenho con-

trato. É um conjunto de fatores 
que, na hora certa, todos vão 
sentar e escolher o melhor para 
todos”, declarou Hudson.

Para manter o jogador, o 
Fluminense vai precisar se 
acertar com o São Paulo, que 
detém os direitos econômicos 
do atleta. Com o empréstimo 

inicialmente acertado até o 
fim de 2020, o clube carioca 
conseguiu ampliar o vínculo 
para que ele pudesse encerrar 
a temporada.

Hudson soma 36 jogos pelo 
Fluminense e fez um gol. O vo-
lante tem sido peça de confian-
ça do meio de campo tricolor.
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Volante Hudson conversou com os jornalistas ontem no CT do Fluminense

NBA: Lakers 
levam a 
melhor sobre 
Rockets
Anthony Davis e LeBron Ja-
mes levaram a melhor sobre 
James Harden e John Wall. 
Jogando em Houston, a equi-
pe do Los Angeles Lakers fez 
120 a 102 e bateu o Houston 
Rockets sem dificuldades, 
assumindo a liderança da 
Conferência Oeste.

Os Lakers foram domi-
nantes do início ao fim, e 
em vários aspectos do jogo. 
King LeBron terminou a noi-
te com 18 pontos, atrás do 
companheiro Anthony Davis 
que somou 27. Pelos Rockets, 
Christian Wood ficou com 23 
pontos e o Harden com 20.

O Utah Jazz passou pelo 
Detroit Pistons, vencendo por 
96 a 86. Rudy Gobert, respon-
sável por 20 rebotes, e Dono-
van Mitchell, com 28 pontos, 
foram os destaques do Jazz, 
em 4º lugar no Oeste.

Atacante japonês, com passagem pelo Brasil, fará 54 anos em fevereiro

Veterano Kazu, de 53 anos, 
renova com time do Japão

O veterano atacante japonês 
Kazuyoshi Miura, que com-
pleta 54 anos em fevereiro, 
renovou seu contrato com o 
Yokohama FC ontem, o que 
o mantém como o jogador 
profissional de futebol mais 
velho do mundo.

Miura, mais conhecido 
pelo apelido de “King Kazu” 
(Rei Kazu) por seu estilo vi-
brante em campo, vai dispu-
tar sua 36ª temporada como 
jogador profissional este ano.

“Senti a alegria de jogar 
futebol em um momento 
em que o mundo enfrentava 
uma situação difícil devido ao 
novo coronavírus”, disse ele 
em um comunicado.

“Pessoalmente, não foi 

uma temporada satisfatória, 
mas a minha ambição e en-
tusiasmo pelo futebol aumen-
tam”, acrescenta.

“Vou trabalhar duro to-
dos os dias, com o objetivo 
de contribuir para a vitória 
do time nesta temporada, 
disputando o máximo de 
jogos possível”, disse o atleta 
nascido em Shizuoka.

Kazu disputou quatro jo-
gos pelo seu clube no ano 
passado, tornando-se o jo-
gador mais velho da história 
da Primeira Divisão Japonesa 
(J-League), com 53 anos e 9 
meses.

O veterano, que joga pelo 
Yokohama FC desde 2005, 
bate regularmente recordes 

relacionados à idade. Em 
2017, por exemplo, ele se 
tornou o jogador mais velho 
a marcar em uma partida pro-
fissional, superando a lenda 
inglesa Stanley Matthews, 
que ganhou a Bola de Ouro 
em 1956.

Em setembro do ano pas-
sado, ele também se tornou o 
jogador mais velho a começar 
um jogo da Primeira Divisão 
e tem ambições de não pen-
durar as chuteiras antes de 
completar 60 anos.

Revelado no Brasil aos 15 
anos, Kazu estreou pelo San-
tos em 1986, antes de jogar 
por outros clubes brasileiros, 
incluindo o Palmeiras e o 
Coritiba.

Mas craque desfalcará PSG na final de amanhã contra o Olympique

Neymar volta a treinar após 
quase um mês lesionado

O atacante brasileiro Neymar 
retornou aos treinos ontem, 
com os demais jogadores do 
Paris Saint-Germain. Embora 
tenha voltado às atividades 
físicas, o camisa 10 seguirá em 
recuperação de uma lesão no 
tornozelo esquerdo, sofrida 
no último dia 13. 

Pelo Twitter, o clube pa-
risiense publicou uma foto 
de Neymar com a seguinte 
mensagem: “Há novidades 
que dão sorriso”.

A m a n h ã ,  a i n d a  s e m 
Neymar, o PSG disputa o 
Troféu dos Campeões (Su-
percopa Francesa) contra o 
Olympique de Marseille, no 
Estádio Bollaert-Delelis, na 
cidade de Lens, às 17h (horá-

rio de Brasília).
O PSG é o vice-líder do 

Campeonato Francês, com 
39 pontos, a apenas um de 
alcançar o Lyon, primeiro 
colocado, com 40 pontos.

Pelo Instagram, Neymar 
também postou uma foto 
com a mensagem “segunda-
-feira feliz”. Foi o primeiro 
treino dele sob o comando 
do novo técnico Mauricio 
Pochettino.

Reprodução do Twitter / PSG

Neymar fez ontem seu primeiro treino 
sob o comando de Pochettino

Grupo dentro do clube defende demissão do técnico contratado em novembro

Diretoria do Fla se reúne 
para avaliar Rogério Ceni

As duas últimas 
derrotas com 
atuações fra-
cas impediram 
o Flamengo de 
se aproximar 
da liderança do 

Campeonato Brasileiro e 
ligaram o sinal de alerta no 
Ninho do Urubu. A diretoria 
rubro-negra se reuniu ontem 
para discutir sobre futebol e 
a permanência de Rogério 
Ceni já não é garantida.

Parte do comando do 
clube quer a saída do trei-
nador, mas a falta de opções 
no mercado faz com que os 
dirigentes prefiram a manu-
tenção de Ceni pelo menos 
até o final do Brasileirão. Por 
esse motivo, a tendência é 
que Rogério Ceni ganhe tem-
po para reverter a situação.

Apesar do momento com-
plicado, os tropeços dos 
rivais na briga pelo título da 
Série A ajudaram o coman-
dante rubro-negro a manter 
o discurso de que o Flamen-
go ainda está na briga para 
ser campeão.

Enquanto isso, Rogério 
Ceni vai busca de soluções 
para que o elenco rubro-
-negro recupere o lado psi-
cológico durante esta reta 
final do Campeonato Bra-
sileiro.”Essa é a parte mais 
difícil (psicológica). Os jo-
gadores se cobram. Temos 
de tentar competir mais. O 
talento existe, mas temos 
que colocar à prova o poder 
de competição. Assim tería-
mos mais chances de chegar 
às vitórias. Eu, como trei-

nador, tenho que encontrar 
as soluções e os jogadores 
precisam competir mais. 
Vamos tentar ser tão compe-
titivos nos jogos quanto nos 
treinos. Temos o Gerson de 
ausência, tomou o terceiro 
cartão. Precisamos encontrar 
um homem para a função. E 
recuperar a parte anímica”, 
declarou Rogério Ceni.

O técnico está pressio-

nado no cargo e vem sendo 
questionado pela torcida. 
À frente do Flamengo, Ceni 
amargou eliminações na 
Copa do Brasil e na Taça 
Libertadores da América. E 
a briga pelo título brasileiro 
vai se complicando.

O ex-goleiro do São Paulo 
tem 12 jogos no comando do 
Flamengo e venceu apenas 
quatro - empatou quatro 

e também perdeu quatro. 
Além dos resultados, as crí-
ticas ao técnico também são 
pelo futebol apresentado.

O Flamengo está na quar-
ta colocação do Brasileiro, 
com 49 pontos, sete a menos 
do que o líder São Paulo. Na 
próxima rodada, o Rubro-
-Negro encara o Goiás, na 
segunda-feira, dia 18, em 
Goiânia.

Alexandre Vidal / Flamengo

Enquanto seu futuro é discutido, o técnico Rogério Ceni tenta recuperar lado psicológico dos jogadores do Flamengo

O argentino 
Benítez não 
entra em campo 
pelo Vasco desde 
meados de 
dezembro

Neymar lesionou 
o tornozelo 
esquerdo no dia 
13 de dezembro


